

Männedorf Erfolg für Turnverein am Leichtathletik-Mannschafts-Mehrkampf in Interlaken

Senioren holten sich Silber

Die Senioren des TV Männedorf erreichten im Final des Leichtathletik-Mannschafts-Mehrkampfes in Interlaken den zweiten Platz.

Für den Final des Leichtathletik-Mannschafts-Mehrkampfes (LMM) können sich je Kategorie die zwölf besten Mannschaften der Schweiz anhand der regional stattfindenden Vorausscheidung qualifizieren.

Die Seniorenmannschaft (Mindestalter 30 Jahre) des TV Männedorf startete am vergangenen Samstag am frühen Morgen mit dem 100-Meter-Lauf. Die fünf Athleten erzielten allesamt hervorragende Zeiten, nur das anschliessende Kugelstossen verlief unter den Erwartungen. Nach dem Hochsprung, einer der Paradedisziplinen (Durchschnittshöhe 1,68 Meter), war die Mannschaft wieder auf Kurs. Im Weitsprung waren Nerven und die nochmalige Mobilisierung der Sprungkraft gefragt, beides wurde aufs Ärgste strapaziert. Vor dem abschliessenden 1000-Meter-Lauf lag der TV Männedorf auf dem 4. Platz. Dank unbändigem Siegeswillen und ei-



Silber für die Senioren (von links): Stefan Bächtold, Andy Hofer, Christian Thoma, Reto Lienhard, Stefan Thoma. (zvg)

ner unglaublichen Mannschaftsleistung war alles möglich. Dann begann die Rechnerei und das Warten auf die Rang-

verkündigung. Mit dem 2. Platz erzielten Stefan Bächtold, Stefan Thoma, Andy Hofer, Reto Lienhard und Christian

Thoma eine Riesenüberraschung und die Krönung einer tollen Wettkampfsaison. (e)

Au

Brutaler Überfall

Unbekannte Jugendliche haben in der Nacht auf Samstag beim Bahnhof Au einen 19-jährigen Mann verprügelt und ausgeraubt, wie die Kantonspolizei in einer Mitteilung schreibt. Das Opfer erlitt diverse Prellungen. Der Mann lag schlafend auf einer Bank in einem Warteäuschen, als ihn mehrere junge Männer anschubsten und Bargeld forderten. Er gab den Drohern sein Portemonnaie, woraufhin die Männer den PIN-Code für die Postamatkarte verlangten. Als der Überfallene diesen nicht verraten wollte, wurde er von zwei Männern aus der Gruppe zusammengeschlagen. Danach entfernten sich die Angreifer. (zsz)

Oetwil

Flohmarkt

Am Samstag, 26. September, findet auf dem Platz beim Gemeindehaus von 9 bis 16 Uhr der zweitletzte Oetwiler Flohmarkt dieser Saison statt. Wer findet, es wäre mal Zeit, noch gut erhaltene, aber selber nicht mehr benötigte Waren loszuwerden, die noch in gutem Zustand sind, kann sich ab 7 Uhr ohne Anmeldung an einem freien Platz einrichten. Auskünfte über Kosten, maximale Standlänge, Verpflegungsangebot, Parkmöglichkeiten usw. unter Tel. 079 660 81 51. (e)